
同窓会理事会（第２回）議事録	

!

と　き 平成２６年２月１４日（月）１８：００～１９：２０
ところ のがみプレジデントホテル２Ｆ
出席役員及
び監事

会長：日高、副会長：武富、藤江、森、部長：近藤・永末・伊藤、	

監事：尾籠、事務局 ：上村、坂口

欠席役員等 監事：花元
出席理事 別紙のとおり

議事要旨（敬称略）
開会あいさつ及び進行（近藤）	

１．会長あいさつ　引き続き懇親会が予定されており、進行にご協力を。	

２．経過報告（総務部）→次第記載のとおり（一部日付訂正）	

３．議題（議長：森）	

（１）同窓会実行委員会決算報告について（説明：４２回生）→了承	

（２）学校支援及び関連費用の補正について（説明：財務部長、補足説明：富田校長）	

　　①一部の部活や科に偏った提案では？	


→一見そう見えるが、内部の手続きを経て、学校全体の総意として提案してい
る。	

②内容に問題はないが、補正予算書自体の様式が違っているので訂正を	

→指摘を受け訂正をすることで承認	


（３）役員選考委員会の設置について（説明：総務部長）	

　　　委員長：石井　太賀良（高６回）、副委員長：有松　和男（高１２回）	

　　　委員：大塚　修一（高１９回）、花村　憲次（高２３回）、榎本　多賀子（高３
０回）	

　　　　　　林田　典子（高３１回）、案西　利佳（高３９回）、犬丸　正嗣（高４１
回）	

　　　第１回選考委員会→３／１１（火）１８：００～　のがみ予定	

（４）推薦依頼の取扱いについて（提案：会長、説明：総務部長）	

　　同窓生から市長選出馬に伴い推薦願いが出された	

　 　 　→賛否両論出されたが、近隣同窓会の対応状況等を踏まえ、今回は役員会に一

任。	

今後については、推薦のあり方を含め、役員会・理事会にて検討する。	


５．その他、依頼連絡（進行：近藤）	

　　○同窓会名簿について（事務局長）	

　　　残り約８０冊、購入はお早めに	

閉会あいさつ（近藤）

次回予定
と　き 　未定



ところ 　のがみ
検討テーマ 　未定

文書作成者　総務部：近藤


